



「自学・友愛・自律」

令和7年9月2日

第6号

鶴中だより



2学期スタート！

44日間の夏休みが終了しました。9月1日（月）、無事に2学期を迎える、皆さんの笑顔と日焼けしてたくましさが増した姿を見ることができ、うれしい限りです。オンラインで行った始業式で、2つのお願いをしました。意識して2学期を過ごしてください。

- 1 「お互いにほめ合うこと、認め合うこと、周囲の人の良い行動やがんばりなどを『価値あるもの』として伝えること、つまり価値付けし合うこと」を積極的に行いましょう。
- 2 学校生活の基本となるルール、きまりを守って過ごしましょう。一人一人がルールを守ることで、お互いに安心して気持ちよく学校生活を送れる土台を作ていきましょう。

夏休み中、多くの頑張りが見られました！

この夏休みにも、多くの場面で皆さんのが活躍する姿を見聞きしました。北信越陸上競技大会、北信越柔道大会、全中柔道大会、少年の主張石川県大会、白山市ビブリオバトル、白山市こども会議、各運動部の新人戦シード校を決める強化練習会など、多くの大会、行事がありました。暑さとの戦いでもあり、厳しい環境の中でも最後まで全力を出し切った皆さんの姿を見て、自分も頑張らないと、と思いました。皆さんも夏休み前の自分と比べてみて、自分にどんな力がついたか、ほんの少しでも成長できたか、振り返ってみてください。

熱中症対策にご協力をお願いします。

今年度は例年9月に行われる運動会を10月にするなど、熱中症対策を行っています。この9月もまだ暑さが残るようですので、私達教職員も安全を第一に考え、以下のような熱中症対策を意識しながら教育活動を進めていきます。ご理解、ご協力をお願いいたします。



- ・こまめに水分・塩分補給を行う
- ・運動中は無理をせず、休憩をこまめに取る
- ・体調が良くない場合、遠慮せずに申し出る
- ・普段から規則正しい生活を送る

行事が多い2学期。いつ、何に力を入れるか、考えながら過ごしましょう。

今年度は9月24日（水）に文化祭が行われます。合唱や文化部の発表などに頑張ってほしいのですが、1、2年生にとっては、9月20日（土）から、新人戦も行われます。その両立がポイントです。また、10月1・2日（水・木）には中間テストもあり、行事後の気持ちの切り替えが必要になってきます。自分はそれぞれの時にどんなことを頑張るのか、自分で考え、部のチームやクラスを盛り上げていってほしいですし、計画的な学習を集中して積み上げ、力をつけていってください。

草むしり、花の水やりにご協力、ありがとうございました！

鶴来中のグラウンドは他校に比べてもとても広く、草むしりが大変なのですが、夏休み中に、ソフトボールの地元チームの皆さんのがグラウンドを使用する際に、草むしりを行ってくれました。おかげで、野球の内野部分がかなりきれいになりました。

また、本校ではPTA会員の皆様に、土日祝日や学校閉校期間中の、花の水やりにご協力いただいています。暑い中の作業ですし、1度とはいって、水やりにも30分以上かかることもあります。大変な作業となった方もいるのではないかでしょうか。お子さんと一緒に、もしくはご家族で水やりをしている姿も、時折見かけました。

どちらの方についても、ただただ感謝です。この場をお借りして御礼申し上げます！